

Consternación en Biobío: Dos accidentes de tránsito en la misma jornada dejan a siete víctimas fatales en Cabrero

Un choque con volcamiento en la Ruta 5 Sur y una colisión frontal en la ruta hacia Quillón enlutan a la provincia de Biobío.

Nicolás Maureira Royo
 prensa@latribuna.cl

Siete víctimas fatales fue el saldo de dos accidentes de tránsito registrado el pasado sábado 14 de diciembre, ambos acaecidos en el territorio comunal de Cabrero, en la provincia de Biobío.

El primero sucedió en la Ruta 5 Sur a las 18:20 horas, a la altura del kilómetro 473, cerca del acceso al camino a Laja, que arrojó cinco personas fallecidas, entre ellas un menor de siete meses de edad.

El siniestro ocurrió cuando un vehículo menor impactó a alta velocidad contra un poste a un costado de la vía, provocando que dos adultos y el lactante fueran eyectados del automóvil, mientras que otros dos ocupantes quedaron atrapados en el interior.

Según los primeros reportes, el vehículo habría perdido el control a gran velocidad, lo que generó el volcamiento,

evidenciando la violencia del impacto.

A raíz de este hecho, equipos de emergencia, incluyendo móviles avanzados y básicos del Servicio de Atención Médica de Urgencias (SAMU) de Cabrero, así como Bomberos y Carabineros, llegaron rápidamente al lugar para atender a los heridos. Sin embargo, apesar de los esfuerzos, se confirmó el fallecimiento de todas las personas involucradas en el accidente.

Las autoridades iniciaron las pericias correspondientes para esclarecer las causas del accidente, mientras se espera la identificación oficial de las víctimas.

En respuesta a la tragedia, hubo un desvío en el kilómetro 473, sector BifLaja, desde el enlace de Monte Águila hacia la ruta Q606, con el fin de retomar la Ruta 5 Sur.

En este segundo accidente, los conductores de ambos vehículos perdieron la vida, mientras que sus acompañantes fueron trasladados a centros de salud en Cabrero.

Las autoridades hicieron un llamado a la comunidad para respetar las normas de tránsito y extremar las medidas de seguridad en las vías, especialmente en sectores de alta velocidad como la Ruta 5 Sur.

Este lamentable suceso se suma a otra colisión frontal ocurrida en la misma comuna de Cabrero.



LA VIOLENCIA DE LA COLISIÓN causó la muerte de los cinco ocupantes del vehículo que se trasladaban a un culto evangélico.



EN LA RUTA que une Cabrero y Quillón se produjo la colisión frontal.



LA RUTA CINCO SUR estuvo varias horas cortada por los peritajes al fatal accidente vial.

VÍCTIMAS FATALES

A espera de información oficial, según se pudo averiguar las víctimas fatales del primer accidente correspondería

a un grupo familiar que se trasladaba al sur para asistir a un culto religioso.

La Sección Investigadora de Accidentes de Tránsito (SIAT) se encargará de realizar los peritajes necesarios para determinar las causas de este nuevo accidente en las carreteras de la provincia de Biobío.

La comunidad se encuentra consternada ante esta serie de tragedias viales que enlutan la provincia, recordando la importancia de la precaución y el respeto a las normas de tránsito para evitar que se repitan situaciones tan dolorosas.

Más tarde, la Municipalidad de Hualpén junto a la Dirección de Educación Municipal de la comuna (DAEM) informó que las víctimas fatales se tratan de la docente Masiel Concha Gatica, su esposo Francisco Ferreira Maza y los hijos de 16, 13 y siete meses de edad.

Del siniestro de la noche del sábado, uno de los autos involucrados corresponde

a una familia de Quillón, cuyo conductor y padre de familia perdió la vida, mientras que madre e hija se encuentran internada en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital de Cabrero.



EN LAS REDES SOCIALES se divulgó la cadena de oración para dos de las sobrevivientes del accidente de tránsito.